
CAOS CALMO: IL LENTO ANDARE
DEGLI PSICOLOGI IN CAMPANIA
Ecco quanto emerso dal consiglio tenutosi lo scorso 26 maggio.
La dinamica è sempre la stessa: la maggioranza (Psicologi per
la responsabilità sociale) decide il da farsi attraverso le
richieste della Presidente. Tutti favorevoli, pochi astenuti,
nessun contrario.
Tra i gruppi di minoranza Professione Psicologo è assente per
buona parte del consiglio.
L’altro  gruppo  di  minoranza,  FarePsicologia,  non
sembra  discostarsi  di  molto.
Ci piacerebbe raccontarvi di più… se solo avessimo accesso a
verbali  e  delibere,  come  accade  invece  in  altri  Ordini
Regionali. Sul sito web del nostro Ordine Campania infatti,
nella  sezione  “AMMINISTRAZIONE  TRASPARENTE”,  dei  verbali  e
delle delibere dei consigli ancora nessuna traccia, nonostante
le nostre ripetute richieste di accesso agli atti.

La Presidente apre dunque la seduta con un chiaro riferimento
al  decreto  Lorenzin  e  al  nostro  imminente  riconoscimento
(l’iter legislativo non è infatti concluso) come professione
sanitaria.
“A maggior ragione gli ECM, non
diciamo cose non vere!”  esclama
la Presidente. 
Se  così  sarà  noi  non  possiamo
saperlo, di sicuro c’è che non
possiamo prevedere il futuro.
Lo  stesso  Ordine  Campania
infatti nelle sue “news dal consiglio” scrive: “Data la non
chiarezza  della  normativa,  è  importante  per  ogni
psicologo  accumulare  i  crediti”.

Un po’ come prenotare le vacanze prima di sapere se avrai o
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meno le ferie. Se non potrai partire pazienza, avrai speso
soldi ma almeno ti sarai tutelato!

Sugli ECM noi abbiamo scritto tanto, tra gli ultimi questo
articolo  di  Paola  Serio:
http://www.altrapsicologia.it/regioni/toscana/ecm-lordine-dell
a-toscana-ritorna-al-futuro/

Durante la discussione, cosa davvero singolare, scopriamo poi
che alcuni dei consiglieri di minoranza non sono a conoscenza
del fatto che sul sito dell’Ordine Campania vi sia un’area
riservata e che, addirittura, sia possibile iscriversi: “Ah ma
allora dobbiamo registrarci al sito”.
A questo altissimo livello di partecipazione e riconoscimento
del  proprio  ruolo  politico  professionale  non  aggiungiamo
altro.  D’altronde  il  fatto  stesso  che  siamo  noi  di
AltraPsicologia Campania e non i consiglieri di minoranza (che
ricevono rimborsi e gettoni di presenza per ogni consiglio) a
riportare a voi colleghi quanto accade in consiglio la dice
davvero lunga.
Per quanto riguarda l’ordine del giorno vi risparmio il solito
riepilogo per punti anche perché, dopo aver chiuso le porte a
noi uditori durante i punti 2 e 3 per una questione di privacy
(una procedura di cancellazione dall’Ordine) le porte si sono
riaperte solo al punto 5, non consentendoci di ascoltare le
comunicazioni del tesoriere previste al punto 4. Freud li
chiamava “atti mancati”.

Da qui in poi solo comunicazioni di carattere economico:
19.000  euro  più  IVA  per  il  rinnovo
annuale  del  contratto  al  consulente
amministrativo contabile, lo stesso che
offre il servizio di consulenza fiscale
gratuita a tutti gli iscritti.  Tutti
favorevoli.
Noi  ci  domandiamo:  quanti  colleghi
usufruiscono di questo servizio? Sono
soddisfatti?  Hanno  qualcosa  da
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proporre?  Perché  non  fare  un’indagine  a  riguardo?
Altri  7.500 euro circa per pubblicare, su La Repubblica e Il
Mattino, il Bando di gara Albo dei fornitori.

Il  Consiglio  si  chiude  con  la  famigerata  settimana  del
benessere psicologico che si terrà a novembre.

 

Tra i temi proposti: “Cambiamento e transizioni infinite”,
“Partecipazione e processi decisionali”, “Efficacia rispetto
al successo”.

Cosa volere di più?


